

# INFO PUBLIK

## Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Sosialisasikan Kamtibmas Melalui Anjangsana

Sukabumi - [CISOLOK.INFOPUBLIK.CO.ID](http://CISOLOK.INFOPUBLIK.CO.ID)

Mar 28, 2024 - 13:29



*Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Sosialisasikan Kamtibmas Melalui Anjangsana*

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Aiptu Hidayat, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) yang bertempat di Desa Caringin, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi, Kamis (28/03/2024).

Kegiatan ini dimulai pada pukul 09.30 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam anjongsana tersebut, Bhabinkamtibmas berinteraksi dengan staf desa dan warga masyarakat setempat, serta menyampaikan pesan-pesan himbauan sebagai berikut:

1. **Meningkatkan Komunikasi dan Silaturahmi:** Bhabinkamtibmas mengajak seluruh elemen masyarakat, termasuk Babinsa, perangkat desa, tokoh masyarakat, dan warga lainnya, untuk menjalin komunikasi dan silaturahmi yang baik. Hal ini bertujuan untuk mempererat hubungan antarwarga dan meningkatkan kebersamaan dalam menjaga kamtibmas.
2. **Dukungan terhadap Program Pemerintah:** Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk selalu mendukung dan membantu pelaksanaan segala bentuk program dan kebijakan pemerintah yang bertujuan untuk kebaikan dan kemajuan desa.
3. **Penanggulangan Paham Radikalisme:** Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di desa, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan agar seluruh masyarakat turut membantu pihak kepolisian dalam menangani dan mencegah penyebaran paham radikalisme.
4. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bhabinkamtibmas memberikan informasi terkait bahaya TPPO dan mengajak masyarakat untuk bersama-sama mencegah terjadinya tindak pidana tersebut dengan meningkatkan kewaspadaan dan kerjasama antarwarga.

Dengan kegiatan anjongsana ini, diharapkan kesadaran masyarakat Desa Caringin dalam menjaga kamtibmas semakin meningkat, serta terciptanya lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga.